

Sukseskan Penyelenggaraan Porprov NTB 2023, Polresta Mataram Siapkan 250 Personel Pengamanan

Syafruddin Adi - NTB.KINERJA.CO.ID

Feb 16, 2023 - 14:05



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, saat wawancara media ini, Kamis (16/02/2023).

Mataram NTB - Untuk mensukseskan event Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) NTB 2023 yang akan di selenggarakan pada 18 hingga 28 Februari 2023 di Kota Mataram, Polresta Mataram akan menyiapkan sebanyak 250 Personel

Pengamanan.

Hal ini dikatakan Kapolresta Mataram dalam sebuah wawancara media ini, Kamis (16/02/2023) usai memimpin Penyerahan Barang Bukti Hasil Ungkap kasus pencurian kepada pemilik di Mapolresta Mataram.

Dalam keterangan berikutnya Kapolresta Mataram mengatakan selaku tuan rumah penyelenggaraan olahraga bergengsi tingkat provinsi ini harus dapat membuat bagaimana seluru pertandingan pada semua Cabang Olahraga (Cabor) berjalan lancar. Oleh karenanya pihaknya akan melakukan pengamanan diseluruh titik-titik tempat pertandingan Cabor berlangsung.

"Agar pengamanan ini efektif kami akan melakukan Sinergitas dengan semua unsur terkait termasuk pemerintah kecamatan dimana cabor tersebut akan dipertandingkan," jelas Mustofa.

Dalam pelaksanaan pengamanan Polresta Mataram tentu akan berkoordinasi dengan panitia penyelenggara masing-masing Cabor. Hal ini dilakukan agar mempermudah pola pengamanan saat pertandingan berlangsung.

Kemudia, yang tak kalah pentingnya, Pihaknya juga akan mengimbau kepada seluruh atlit, pelatih, serta suporter dan para penduduk lainnya untuk sama-sama mentaati peraturan yang sudah ditetapkan panitia penyelenggara, karena biasanya potensi gangguan itu terkadang muncul dari dalam kegiata

"Kami sangat berharap kepada seluruh yang terlibat untuk sama-sama menjaga sportifitas agar selama pertandingan berlangsung tidak terjadi hal-hal yang berpotensi dapat mengganggu atau mencoreng kegiatan Olahraga bergengsi di tingkat Provinsi NTB ini. Tentu sebagai Daerah penyelenggara, Kota Mataram harus mengantisipasi hal tersebut," tutup Kapolresta. (Adb)